

Frauenschüeli in Fislisbach, Dienstag, 20. Mai 2025

Als Ersatz für eine ausgefallene Wanderung lud Gusti Schibli für eine Wanderung zu den Frauenschüeli ein. Es meldeten sich Ursi Meyer mit Freundin Veronika und Urs und Suzanne Neuenschwander. Wir trafen uns bei Gusti um 11.00, bewaffnet mit Schirmen und Regenschutz. Das Wetter aber meinte es gut mit uns, kein Regen, eher warm.

Auch die Frauenschüeli meinten es gut mit uns. Sie zeigten sich von der besten Seite. Gusti, der die Anlage auch pflegen hilft, wusste Interessantes zu erzählen, auch auf dem Rückweg durch die Gemeinde Fislisbach. Für Gusti gibt es in Fislisbach wohl keine unbekannte Ecke und keinen unbekannteten Mitbürger.

Zurück waren wir gegen Ende der Mittagszeit und deshalb führen wir ins Badrestaurant Schinznach, wo man ganztags warm Essen kann. Bei sehr angeregter Diskussion und gutem Essen wurde der gesellschaftliche Teil dieses Tages wieder einmal länger als der sportliche.

Es war schön, Ursi's Freundin aus dem Bernbiet bei uns zu haben, zumal sie das Durchschnittsalter der Gruppe erheblich senkte. Hoffentlich gibt es wieder einmal eine gemeinsame Wanderung.

Vielen Dank an Gusti, es war ein schöner Tag.

Urs

